

宿泊体験学習

岩城少年自然の家

7月7日(木)~8日(金)



1日目

入所式の後、各部屋に分かれて寝具のセッティング、そしてウォークラリー。自然の家の敷地外の天鷲城まで歩いて戻ってくるコースだったのでけっこう疲れました。次は、野外炊飯。自分たちで火をおこしカレーを作りました。夜はナイトハイク。グループごとに懐中電灯を持ってコースを回りました。



2日目

6時までに起床して朝食を摂り、荷物を整とんし掃除した後、わんぱく広場でPA（集団ゲーム）、そして最後に自然物工作を行って、帰途に就きました。



田植え体験学習

5月19日(木)



今年も、町の教育委員会、土地改良区、農業委員会等たくさんの皆様のご協力のおかげで、田植え作業を体験できました。初めはうまく植えることができなくて曲がって植えたり、転んでどろんこになる人もいましたが、最後は無事終わることができました。

大湊小学校との交流会

11月16日(水)



音楽と体育を大湊小の皆さんと一緒に行いました。大湊小の歌は声が伸びやかで本当にきれいだったなあ！



歌・リコーダー演奏の後は、ソフトバレーボールで交流しました。



社会科校外学習

スズキ部品工場の見学

11月17日(木)

井川町にも大きな工場があり、首都圏や海外ともつながっていることが分かりました！



収穫感謝祭

12月6日(火)



お米に関する発表の後は、自分たちで植えて刈り取ったお米で、お餅作りです。



あんこ・ごま・きな粉、いろいろなお餅を作りました。



お餅が出来上がり、いよいよお楽しみの試食。



お父さん、お母さんと一緒に作ったぼたもちは、ほっぺたが落ちるくらいにおいしかった！